
Алексей Нечаев прибыл в Республику
Татарстан с двухдневным визитом
Его знакомство с промышленными площадками республики началось с КИП «Мастер».
Депутат Госдумы страны, руководитель фракции «Новые люди» высоко оценил нашу работу: «В
этом году будет 20 лет индустриальному парку. И очень важно, что здесь работают именно
производственные компании. Ведь они и есть промышленность. А промышленность – ядро
экономики страны».

В центре «ядра», конечно, наши резиденты. Среди своей кипящей деятельности, которая,
впрочем, не останавливалась ни на минуту, для гостей нашли драгоценное время в компаниях
«ПРЕТТЛЬ-НК», «Тирсан» и «Логикам». Участники делегации в руках и автомобильные кабели
подержали, и увидели, как создаются карданные валы, а завершили экскурсию осмотром
логистического центра. Алексей Нечаев в ходе бесед с руководителями предприятий о
поставщиках отметил: «Считаю, что партнеры, которые сейчас нас исключили из своих
цепочек, все равно вернутся, но за это время мы успеем построить еще много
производственных коопераций с глобальным Югом, Востоком, Латинской Америкой». Однако
добавил, что «почивать на лаврах рано», как и говорить, что кризис – это новые возможности.
По его мнению, пока что – это самое время для усиленной работы и объединения сил. Также
делегация посетила базу гоночной команды «КАМАЗ-мастер», ПАО «КАМАЗ», Центр
образования № 16, промышленный парк «Развитие» и другие городские предприятия.


